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Kleine Anfrage: Neues Nutzungskonzept Lokal Vordergasse 73 (EKS~Laden) 

Sehr geehrter Herr Regierungspräsident 

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte 

Seit Jahrzehnten befindet sich an der Vordergasse in einer äusserst schönen 

Liegenschaft an sehr attraktiver Lage der EKS-Laden. Weil man über den 

Geschmack bekanntlich streiten kann, will ich mich an dieser Stelle nicht über die Art 

der Präsentation der vielen Lampen äussern. Ich anerkenne auch, dass im Laden 

regelmässig Lehrlinge ausgebildet werden und dass vor allem das technische Sorti

ment sonst in der Altstadt kaum zu finden ist. Dennoch scheint mir gerade im Hinblick 

auf die angestrebte optimale Immobilienbewirtschaftung und den geplanten Umbau 

Handlungsbedarf gegeben. Weil im Zusammenhang mit dem Ideenwettbewerb der 

Architekturstudenten betreffend Neugestaltung des Kantonsratsaales zudem 

verschiedene Projekte auch die Rathauslaube (und eines sogar den EKS-Laden) mit 

einbezogen haben, gelange ich mit folgenden Fragen an Sie: 

1.	 Wie gross ist die gesamte Verkaufsfläche und wie gross ist die Lagerfläche? 

Welchen monatlichen Mietzins entrichtet der EKS-Laden? 



2.	 Hält der Regierungsrat die Weiterführung des EKS-Laden in verkleinerter Form 

im Lokal Energiepunkt Städtische Werke für möglich und wünschbar? 

3.	 Besteht ein Gesamtkonzept für das Gebäude Ecke Vordergasse/Rathauslaube 

(gemeint ist das ganze Gebäude)? Wenn ja: Welches? Wenn nein: Warum nicht? 

4.	 Wie stellt sich der Regierungsrat zu einer neuen Nutzung des Ladenlokales 

(beispielsweise als Gastrobetrieb, bitte keine Kleiderboutique)? Wäre der Regie

rungsrat bereit, diesbezüglich einen Ideenwettbewerb zu lancieren (allenfalls 

unter Einbezug der Rathauslaube)? 

Ich bedanke mich im bereits Voraus für die kompetente Beantwortung meiner 

Fragen. 

Mit freundlichen Grüssen 

}y~_r-
,	 Jurg Tanner 

Kantonsrat 


